



Communiqué de presse post-événement

Entre-Pros : le salon dédié aux professionnels

Le vendredi 8 avril de 9h à 17h s'est déroulée la première édition du Salon *Entre-*

La Filiale FINARMORIC composée des sociétés JEAN HUE, SOCODA, ARMOR BOIS, ARMOR PLAFOND ISOLATION et ARMOR TRANSFORMATION a organisé son premier salon *Entre-Pros* le vendredi 8 avril 2022 de 9h à 17h. Ce salon dédié aux professionnels menuisiers, cuisinistes, agenceurs, charpentiers, paysagistes, couvreurs, plafonistes, plaquistes avait lieu dans les différentes agences de la Filiale à Langueux, Saint-Brieuc et Yffiniac.

Entre-Pros a constitué un rendez-vous régional unique qui a réuni plus de 50 exposants industriels venus de toute la France et de Belgique. Ils ont pu présenter aux clients professionnels leurs dernières nouveautés et innovations.

Près de 300 entreprises de **tout le grand ouest** (jusqu'aux départements 27 / 61 / 72 / 49 / 79) ont fait le déplacement pour cette journée réservée à nos clients professionnels.

Un système de navette a fonctionné toute la journée pour emmener les clients sur les différents sites qui ont pu être visités à cette occasion. Une restauration sur place a également été assurée le matin et le midi.

Les professionnels sont repartis satisfaits de ce salon placé sous le signe de la convivialité. Tout au long de la journée, ils ont pu participer à des tirages au sort pour tenter de remporter l'un des lots mis en jeu : 3 séjours Thalasso à Carnac, des bouteilles de champagne ainsi que des paniers garnis des régions des industriels.



Contact Presse

Tifaine MENGUAL – Communication 06 37 83 50 62 – tifaine.mengual@tanguy.fr